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第１３９回 例会 
 

【日時】2018年 3月 15 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員２名 【出席者】9名  ビジター 2名  ゲスト 0名 

【出席率】64.0％  

【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 267,430― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                     梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
       今週に入って日に日に暖かくなってきましたが、また寒くなるようです。皆さん気をつけましょう。千代田グ 

       ループ協議会や会長幹事会で「奉仕の集い」への参加要請がありました。是非ご参加をお願い致します。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 

   PETS に行って参りました。国際ロータリーのテーマが「クラブのインスピレーションになろう」とい 

       うものです。この場合、インスピレーションはインスパイアの意味に近いもので「鼓舞する・激賞する・力づ 

       ける」というものだと思うので、そういった人間になろうということです。 

      ◇ 委員会報告                                                             
   鹿島孝夫会員：3 月 11 日に『閖上の記憶』にタペストリーの譲渡式に行って来ました。まだまだ東北の方 

    の復興は進んでいないのが現状でした。帰りに福島の方を通りましたが、廃墟があったりがれきが積んで 

    ある場所が有ったりしました。そういうものを目にすると原発の必要性を考えてしまいました。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  保坂紀久雄様(東京新橋 RC)：お隣の新橋 RC より参りました。次年度の服部ガバナーの補佐をさせて頂く 

     予定です。千代田グループ８つのクラブと服部ガバナーとをつなぐ役目をさせて頂きます。服部ガバ 

     ナーはとても熱心な方でして、大変な数のセミナーをこなしてまいりました。また訪問させて頂く日 

     が決まりましたら、どうぞよろしくお願い致します。 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：ポリオチャリティーコンサートを企画しています。よろしくお願い致します。 

     日本のポリオのサポートをする会を知りました。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：確定申告を済ませてほっと一息。 

愛知とし子：今日、免許の更新手続きをしてきました。運転をしないため「ゴールド」でした。なんと！講 

      習の内容の 1/3 が自転車講習の内容でびっくりでした。 

立堀佳男：昨日、一昨日に PETS に泊りで行ってきました。疲れた～。 
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梅澤武男：先日スマホを機種変しました。設定に苦労してます。鹿島さん、閖上の記憶の譲渡式、有難うご 

        ざいました。 

湯川愛里：先日、熱海の観梅会に行ってきたばかりですが。桜も間近となりました。クラブの観桜会、是非 

     盛会となるよう、皆様の出席よろしくお願いします！ 

熊谷行裕：学生時代の友人で、ノンフィクションライターの野地つねよし君が、最近トヨタ物語という本を 

      出しました。取材 7 年間で 2400 円もする大きな本。友人のよしみで買ってしまいました。興 

     味のある方は是非買ってあげて下さい。 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：今日、ギリギリセーフ。オペがあるので早めに出ます。よろしくお願いします。 

◇ 卓話 『チャリティーコンサートと寄付先の訪問の報告』            

愛知とし子副会長                                    
       インドネシアは世界最大の島国国家です。13,366 の島が連なります。写真を見る  

ととても美しいのですが、現地は WiFi もつながらない場所が有ったり、大自然なの 

       で蚊との戦いです。首都には ASEAN 本部があり、約 300 の民族からなる多民族 

 国家です。インドネシアはイスラム教なので宗教色が強く、イスラム系の学校があ 

 ります。日本と同じ教育年数ですが、貧富の差が激しいので全ての子どもが教育が 

 受けられているわけではありません。そして宗教の授業があり子どもたちに聞くと 

 宗教の授業が楽しいという答えが返ってきます。インドネシアの性格の特徴は、穏 

 やかで怒らないという事があげられるのですが、日系企業の方達が苦労する現地の 

 人たちの管理という事に繋がります。時間にルーズで期日は守らない、そして、厳 

 しくしかると非難されます。「自分もミスをするので他人の失敗にも寛容になれる」 

 という理論だそうですが、日本人の方達がコントロールするのがとても大変だそう 

 です。そしておしゃべりが大好きです。イスラム教なのでアルコールがありません 

 が、道端で大勢でおしゃべりをするのが習慣です。家族が第一で、しかし家族全員 

 で食事をとることはなく、外食する時は揃う事もあるようですが、ほとんどが個別 

 という考えは不思議でした。アルコールは都市部では販売もしていますが田舎に行 

くと行政で禁止している所もあります。ですが、飲まないというわけではなく、驚  

いたのですが酔っぱらわなければ良い、人が見ていなければ良いという理由で飲んでしまっている人も多いの 

です。もう一つ驚いたのが、定年退職の年齢です。56 歳なのです。3 年ごとに 1 年ずつ伸ばしていくことに 

はなっていますが、早くてびっくりしました。交通渋滞がひどいのも有名ですが、信号が無く曲がることが出 

来なかったり、バイクに 5 人で乗っていたりもします。 

1 月 28 日にコンサートを致しました。今回は子供たちがステージ上でパフォーマンスに挑戦するという試み 

を設けました。９組が参加しましたが、お客さんも始めから見て下さったりと大盛況だったので、こちらはこ 

れからも続けたいと思っています。寄付総額は IDR 61,669,298 集まり、演奏者の方達の協力で素晴らしい 

コンサートになりました。 

もう一つの寄付先の Yayasan Pendidikan Luar Biasa Nusantara という知的障碍者施設に行って来ました。 

施設の修繕、お米やお菓子、電子ピアノが寄付の内容で、こちらは音楽セラピーをやっていてそれに役立てて 

頂けるそうです。建物は建て増しを繰り返しているため構造がおかしく、一度にすべて直すことは不可能だっ 

たので、まず雨漏りの修繕を行ってもらう所からでした。シロアリもカビも酷かったです。また修繕が終わり 

             ましたらご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
    

 

 

 

 

    

 

 
  
職業訓練の様子   

Yayasan Pendidikan Luar Biasa Nusantara 
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◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 愛知とし子副会長、有難うございました。当クラブの定番の奉仕活動になりつつありますね。コンサートも 

毎回グレードアップしているように思います。これからもよろしくお願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                                      山本教夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 
    

 

 
    乾杯の歌 

Kids Try 

Daniel Christianto Akiko Sawa 

 

 
     

  

 

 

  Wirya Satya Adenatya Sumiko Takada 

Arise Sakata 

 

 
     

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ３月２９日 観桜会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２２日    休会 

 

 

 
 山本教夫会長 

 
 立堀佳男幹事 

 
  鹿島孝夫会員 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様  

 保坂紀久雄様 
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閖上の記憶への譲渡式 報告 

閖上の記憶とは 2011年 3月 11日の東日本大震災によって壊滅的な被害を受けた宮城県、かつて約 5000人

が住んでいた街は更地になってしまいました。名取市閖上地区。閖上中学校では 14名の生徒が津波の犠牲

となりました。震災から 1年経った 2012年 3月 11日に閖上中学校遺族会は閖上中学校敷地内に慰霊碑を建

立しました。しかし、慰霊碑の周りは水が出るところもなく、献花や千羽鶴も野ざらしの状態でした。   

そこで 2012年 4月 22日、当団体、地球のステージは、日本国際民間協力会(NICCO)と協力をして、慰霊碑

近くの更地に「閖上の記憶」を建てました。慰霊碑を守る社務所として、閖上の方たちが立ち寄れる場所

として、そして震災を伝える場所として、地元の方たちを中心に、閖上の記憶は発展してきました。  

譲渡式  平成 30 年 3 月 11 日

 

 

 
 

 

  

 
 

 

空へとばすメッセージ風船 

かつて譲渡したスロープ役立ってました。   

鹿島孝夫  

 
 三人の後ろのタペストリーです。 

 


